

Courrier InternetCTQ

De: Monsieur Georges Malouf
Envoyé: 20 octobre 2017 16:04
À: Courrier InternetCTQ
Objet: Autre
Dossier CTQ : 492880

Message : La situation actuelle de l'industrie de taxi ne permet pas d'augmenter la tarification, surtout dans le cadre de la compétition déloyale (Uber, etc.). Cette augmentation affectera la perception des clients envers cette industrie.

Nous nous opposons donc a tout changement touchant la tarification actuelle.

Georges Malouf
Directeur général
Taxi Pontiac
Taxi Boisjoly